

Lo importante y lo urgente

The Important and the Urgent

Muy estimados Miembros,

En esta oportunidad me dirijo a ustedes para contarles sobre el final de mi gestión como Presidente de nuestra querida SAC.

Iniciamos el año con el doble desafío de avanzar en la consolidación económica y a la vez tratar de encarar algunas iniciativas enfocadas en el mediano y largo plazo.

Referente a lo primero, el esfuerzo de todos durante los últimos años nos permite hoy afirmar que en no más de 3 años la Sociedad estará saneada, más sólida y con mayor capacidad de invertir en más acciones que permitan continuar su misión de trabajar para la salud, educando y colaborando en el perfeccionamiento del desempeño de los profesionales de la salud cardiovascular en la Argentina. No es poco el sacrificio que les hemos pedido a ustedes, pero gracias a su generoso apoyo hoy podemos mirar hacia el futuro con gran optimismo. Es por eso que estoy profundamente convencido de que nuestros Congresos, programas de educación, ateneos y todo lo que desarrolla la SAC no son el mérito de un grupo de dirigentes, sino que nos pertenecen a todos y, por lo tanto, todo tenemos que sentirnos más que orgullosos de la tarea cumplida.

Respecto del futuro, hemos trabajado intensamente en la virtualización de toda nuestra educación y nuevamente cabe destacar el esfuerzo redoblado de todos los Consejos, Docencia y Áreas de la Sociedad para avanzar en este objetivo. Esto permitirá que finalmente nuestra educación llegue a todos nuestros miembros a lo largo y ancho de nuestro país y no solamente a quienes puedan acercarse en forma presencial a nuestra sede. Esto está también alineado con la necesidad de nutrir nuestras decisiones e iniciativas con los aportes de nuestros miembros de todo el país, razón por la que desde hace ya 2 años miembros de nuestros Distritos participan más activamente gracias a la herramienta que constituye la web, tanto de la Comisión Directiva y de los Comités Científicos como ofreciendo y compartiendo sus conocimientos dentro de los diferentes eventos de la Sociedad. Ya se ha iniciado la inclusión de miembros de los Distritos en las Comisiones Directivas de los Consejos Científicos, esperando que esto se intensifique cada vez más.

En igual sentido, un nuevo capítulo se ha iniciado este año en la historia de nuestra Sociedad. La Sociedad Argentina de Cardiología extenderá su trayectoria y caudal educativos más allá de las fronteras de nuestro país. Hemos iniciado una tarea conjunta con la vasta mayoría de las Sociedades de Cardiología de Latinoamérica para compartir nuestro caudal educativo y generar

progresivamente un intercambio abierto en la región que nos permita aprovechar y continuar desarrollando los enormes contenidos que generamos, logrando que lleguen a colegas de todos los países hermanos.

En forma similar, hemos aprendido que nuestro Congreso, el más grande de Cardiología en habla hispana a nivel mundial, es ya un Congreso regional. Este año han asistido más de quinientos colegas de toda Latinoamérica y en nuestros contactos con los Presidentes de sus Sociedades nos han manifestado el creciente interés que ellos tienen en asistir y participar de nuestro Congreso Argentino de Cardiología. Atentos a ello y conscientes de la tremenda responsabilidad que esto implica, hemos iniciado varias acciones. En primer lugar, los Comités Científicos de los últimos 2 años han comenzado a incluir en los programas a colegas de la región, en diferentes funciones y sin que necesariamente se trate de sesiones conjuntas con otras Sociedades. Hemos firmado convenios con la Sociedad Uruguaya de Cardiología y con la Sociedad Boliviana de Cardiología para facilitar el acceso de sus miembros a nuestro Congreso. WikiCardio, nuestro sitio web de información confiable para pacientes, está siendo compartido con más de diez Sociedades de Latinoamérica con las que en conjunto seguiremos avanzando para que esta iniciativa llegue cada vez a más pacientes. En igual sentido se incluirán colegas de la región dentro del Comité Editorial para, con su aporte, enriquecer esta herramienta para los pacientes.

Finalmente, hemos desarrollado también una ardua tarea de acercamiento con la Federación Argentina de Cardiología con la convicción de la necesidad de crecer hacia una relación madura y cooperativa. Quiero destacar lo importante que ha sido contar con Presidentes como el Dr. Gustavo Cerezo primero y la Dra. Narcisca Gutiérrez durante mi gestión. Ha sido un verdadero privilegio trabajar con ellos estos años y como fruto de esta tarea hemos firmado un primer Convenio de trabajo conjunto para la gestión ante organismos gubernamentales. Esperamos que este sea solo el primero de muchos acuerdos que nos permitan enfrentar los desafíos del futuro colaborando y apoyándonos entre ambas Sociedades.

Quiero concluir agradeciendo el esfuerzo de todos, pero muy especialmente del personal estable de la SAC y de mis compañeros de la Comisión Directiva, quienes lo han entregado todo para que este fuese un nuevo año de avance y crecimiento para nuestra querida Sociedad.

Un fuerte abrazo y mis mejores deseos para el 2017.

Prof. Dr. Daniel Berrocal^{MTSAC}

Presidente de la Sociedad Argentina de Cardiología